

Chers parents,

Nous vous rappelons que, en dehors d'une activité proposée par le professeur, le règlement intérieur interdit strictement l'usage du téléphone dans la classe.

Cependant, nous avons constaté depuis quelques semaines que leur utilisation pour envoyer des messages sur les groupes de discussions tels que WhatsApp voire pour tricher aux devoirs est en réelle augmentation.

Beaucoup d'élèves ne sont donc plus suffisamment attentifs en classe.

En conséquence, nous avons décidé, que tous les élèves de la 6<sup>e</sup> à la terminale devraient déposer, à partir de ce lundi, leurs téléphones à l'entrée de la salle à chaque cours.

Ils ne seront récupérés par leurs propriétaires qu'à la récréation, lorsqu'ils changent de salle et à la fin des cours.

Les élèves qui ne respecteraient pas cette mesure ou qui utiliseraient un deuxième téléphone seraient sanctionnés par la Direction par une exclusion de trois jours.

Dans un souci de toujours offrir aux jeunes du CPF les meilleures conditions de travail possibles, nous vous remercions.

Très cordialement,

La Direction